

## Dandim 0706/Temanggung, Pesan Pangdam Selalu Jaga Faktor Kesehatan

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID](https://TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 1, 2023 - 05:43



*Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono Berikan Pengarahan Pada Ratusan Prajurit TNI dan PNS*

**Temanggung-** Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono langsung berikan jam Komandan terhadap ratusan prajurit TNI maupun PNS Kodim 0706/Temanggung.

Komandan Kodim tersebut, tadi pagi mendapat pengarahan dari Pangdam IV

Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono di Semarang, langsung di sampaikan ke seluruh anggota Kodim Temanggung. Rabu (31/05/2023).

Sebelumnya ia mengatakan," baru satu hari saya masuk, masih belum tau seperti apa, kondisi dan situasinya. Dandim meminta, apabila ada permasalahan dalam wilayah laporkan, kita saling terbuka".pintanya.

Diceritakan olehnya, bahwa saya baru menjabat sehari sudah ada nomor asing yang mengatas namakan saya, menanyakan tentang keuangan maupun gaji saya ke pihak juru bayar Kodim. Tidak menanggapi secara serius, akan tetapi pihaknya berpesan anggota langsung, apabila terdapat nomor yang tidak dikenal atau mengatas namakan saya, blokir saja.



"Sudah biasa namanya pergantian pejabat dalam lingkungan kita, biasanya ada yang memanfaatkan situasi dan mengatas namakan, ujung ujungnya penipuan," ungkapnya.

Lebih lanjut di katakan oleh Dandim, penyampaian dari panglima terkait dengan kesehatan anggota," personil Kodim.Rata rata umur sudah di atas 35 tahun bahkan banyak yang sudah mendekati purna, saya harap jaga faktor kesehatan, imbangi dengan olahraga supaya badan sehat, sayangi diri sendiri dan juga keluarga, karena yang tau kondisi kesehatan adalah perorangan".

" Jika kita sehat bisa bekerja dengan baik dan maksimal.ungkapnya.

Dandim sendiri juga meminta, sebagai aparat Teritorial tugas pokok kita melaksanakan pembinaan teritorial dan pengamanan satuan, ingat kembali lima kemampuan teritorial serta kembangkan lagi di lapangan, sebab Babinsa adalah ujung tombaknya dari satuan Teritorial.

Pesan Pangdam," dimana kita bertugas berikan mafaat yang baik kepada masyarakat".tutupnya.

Pewartar : Rek@ B